



" LA UNE"...

« LA UNE », c'est une nouvelle rubrique de votre site Meljac.Net qui s'affichera en page d'accueil selon les opportunités et les exigences de « l'actualité meljacoise ».

« LA UNE », c'est une photo et un texte en page d'accueil - repris et éventuellement ...

[lire la suite...](#)

[agrandir l'image](#)

Visites

044940

(Depuis le 08/06/2002)

[voir les stats](#)

LES UNES DE 2007

Conception et réalisation : Ph. Aubrit - B. Azam - L. Flottes

Le 19 juin 2007, l'Association Meljac.Net annonçait la création sur son site www.meljac.net, d'une nouvelle rubrique « LA UNE ». Cette rubrique disparaîtra le 10 octobre 2015 avec la mise en service du nouveau site Meljac.Net ; ces « UNES » seront alors conservées dans les archives de l'association.

De nouvelles pages s'ouvrent aujourd'hui sur notre site www.meljac.net pour faire de la place à ces archives. Elles regrouperont sous le titre « LES UNES de 2007 à 2015 » une sélection que nous en ferons et que nous publierons au fur et à mesure de leur mise au format requis par notre nouveau site...une autre manière - après « les photos du jour ou de la semaine d'il y a 5 ou 10 ans » - de « relire des morceaux de vie » de notre association et de Meljac.

De juin à décembre 2007, « LES UNES DE 2007 » compteront 9 pages commençant le 19 juin par la présentation de ce que sera « La Une, une nouvelle rubrique de votre site » et s'achevant à Noël avec « Nadal Tindaire », (Noël sonore), un chant ancien de Noël, « paroles et musique » ; en passant, au fil des « news meljacoises » et de l'imagination des auteurs, « Meljac (presque) coupé du monde » par les puissants orages qui ont frappé notre région en juin ; la journée du patrimoine 2007 à Meljac ; l'homme au masque de lierre, le dolmen de la place de l'église...etc.

Nous vous en souhaitons bonne lecture ou relecture...

[L'info](#) 

[Adhérer](#)

Dernière Mise à Jour
1 juin 2007 à 9h

[Nouveautés](#)

La météo à Meljac
19 Juin
30°
20°



[La photo Hebdo](#)



[Le Centenaire](#)

Association Meljac . Net meljac.net@wanadoo.fr



actives... Bonnes vacances à Toutes & 

[Inventaire des croix](#)

Meljac est un petit village situé dans une zone rurale, à l'écart des grandes routes, le nombre d'habitants ne cesse de diminuer. Le tableau semble bien triste....

Pourtant, une bande d'irréductibles résiste et persiste à y croire. Ils ont décidé de créer ce site qui a pour vocation

- d'être un lieu de rencontre pour toutes les personnes attachées de près ou de loin à Meljac
- d'être un outil d'échanges avec l'extérieur

"LA UNE"...

« LA UNE », c'est une nouvelle rubrique de votre site Meljac.Net qui s'affichera en page d'accueil selon les opportunités de « l'actualité meljacaise ». « LA UNE », c'est une photo et un texte en page d'accueil - repris et éventuellement développés en page(s) suivante(s) - à l'affiche de votre site quelques jours ou semaines pour que la plupart de nos « fidèles visiteurs » puissent en prendre connaissance et ce jusqu'à « l'éreption » et/ou que l'actualité commande ; « une nouvelle chassant l'autre ».

« LA UNE » pourra prendre aussi en charge les 2 rubriques « Meljac en instantané » et « cartes postales de... », rubriques qui, il faut bien le reconnaître, étaient, depuis quelques mois, « tombées en panne » du fait notamment des compétences requises pour les mettre à jour à un rythme soutenu mais aussi, avouons-le, de la rareté des sujets à traiter. Ainsi pourrez-vous reprendre vos envois de photos, cartes postales et documents insolites ou ordinaires fixant un « moment meljacais ou venu du bout du monde » où que vous puissiez vous trouver, vous aurez envie de partager avec Meljac.Net... La UNE sera là ce que vous en ferez.

« LA UNE » ne prendra pas la place de « la photo du jour » ni de « la photo hebdo » qui imperturbables, à partir d'un « clic » sur la page d'accueil, continueront à se dérouler au fil des jours et des semaines...

« LA UNE » enfin est devenue possible grâce à « la magie » du logiciel « GENPHAI » développé et commercialisé par la société PHAI (Philippe Aubrit Informatique) et mis gracieusement à la disposition de www.meljac.net. Ce logiciel permet en sus de l'animation de cette nouvelle rubrique « LA UNE », à un « profane de l'informatique » - et nous sommes ainsi nombreux à l'association Meljac.Net - d'assurer sans l'intervention d'un « spécialiste informaticien », certaines mises à jour du site dont le calendrier « Actualités » et le « texte déroulant » qui figurent sur la page d'accueil.

Alors, rendez-vous sur « LA UNE »... sachant que « LA UNE » n'apparaîtra pas sur la page d'accueil quand nous n'aurons rien à dire... et que nous ne ferons pas « tout seul », l'actualité... Alors, à vos messageries, à vos plumes, à vos appareils photos... pour nous aider à faire « LA UNE »

Actualités

Samedi 23 Juin
Feu de la Saint Jean
Salle des Fêtes
Meljac



Visites

044940
(Depuis le 08/06/2002) [voir les stats](#)

[Meljac dans la Communauté de Communes du Naucellois](#)



Conception et réalisation : Ph. Aubrit - B. Azam - L. Flottes
meljac.net@wanadoo.fr



mariage d'Isabelle Loubière et Brice Amalvy

« Ils se marièrent et eurent beaucoup d'enfants... ». C'est ce qu'en toute affection nous voulons souhaiter, avec « tout plein de bonheur », à nos amis et adhérents Meljac.Net Isabelle Loubière et Brice Amalvy.

Ils se sont mariés samedi 4 août 2007 à la mairie et en l'église de Moulayrès, petit village du Tarn à proximité de Graulhet où ils s'installent.

Brice, originaire de Graulhet est professeur d'Histoire et géographie au lycée de La Bruguière. Isabelle quant à elle, professeur d'espagnol au lycée de Castres, est la fille de nos amis meljacois bien connus, également membres de Meljac.Net, Arlette et Maurice Loubière (le Puech Issaly - le Mas Ricard).

Nous adressons nos compliments les plus chaleureux à Arlette et Maurice et, encore une fois, nos vœux des plus amicaux de bonheur et prospérité à Isabelle et Brice.

*« ...Sus una prova d'estela
La nòvia que'n va
Cant blanca com la vela,
Sus la grana mar.
Bòm, sonatz, campanas... ». Nadau.*

*(...Sur une poussière d'étoile, la mariée s'avance, aussi blanche que la voile sur la grande mer.
Bom, sonnez, les cloches...)*

Isabelle et Brice nous ont répondu :

« Bonjour à vous, Meljac.net!

Les jeunes mariés de Moulayrès tiennent à remercier vivement Meljac.net pour la "magnifique" photo et le beau texte offert à tous les internautes de Meljac et d'ailleurs à l'occasion de leur mariage ...

...Ils n'oublient pas de remercier pour le prêt de l'écran et du vidéoprojecteur...

...Merci pour tout car la fête est belle et reste belle... !

A "La Une" de Meljac.Net du 6 août 2007



Août 2007: "A la UNE" de Meljac.Net

La route de Meljac à Naucelle par l'Estrébaldi - départementale 592 - est réouverte...si on peut dire !!!

MELJAC (presque) COUPE DU MONDE ! C'est le sort qui est fait à notre village depuis les « fameux orages » de juin 2007. Après la dévastation dans la soirée du mardi 5 juin 2007 de Cassagnes-Bégonhès par le Céor et l'Hunargues réunis et les ravages d'un nouvel orage d'une rare violence, dans la nuit du 10 juin détériorant gravement le cimetière de Saint-Just et entraînant inondation et effondrement de bon nombre de chemins et de routes à Meljac et alentours, chacun a pansé ses plaies et la « vie a repris son cours ».

SAUF QUE s'il est vrai que la circulation routière a été rétablie sur la départementale 592 qui va de Meljac à Naucelle par la Croix du Clot et l'Estrébaldi, après un mois d'interruption et de déviation par Grascazes, Campan et Castelpers ; la D592 est, après réparation « provisoire », désormais réservée aux seuls véhicules légers, interdite à tous poids lourds et c'est tant mieux quand on voit l'état de cette route qui semble, au lieu dit «rèc canto ploro» ou au tournant du «rèc sous la Malénie», attendre le prochain orage pour achever de s'effondrer et rejoindre plus bas le lit du Céor.

SAUF QUE la route par Grascazes, Campan et Castelpers qui permet aussi de rejoindre Naucelle n'est guère mieux lotie. Non content d'avoir aussi subi les dommages des orages, ouverte à tous véhicules, elle a du absorber un supplément de circulation né notamment de la déviation de la D592 et manifeste des «signes de faiblesse et de probable dangerosité» en plusieurs endroits et en particulier au niveau du croisement du Moulin du Puech comme le montre la photo : près d'un tiers du goudron constituant la route, s'est là effondré.

Certes on pourra encore se rendre à Naucelle de Meljac en passant par Taurines et puis, ne dit-on pas que « tous les chemins mènent à Rome » ? Qu'attend-on ? Qu'un accident quelque peu spectaculaire attire l'attention des médias donc des décideurs ? Nous n'osons l'imaginer...Ainsi va le désenclavement ; EN MARCHE ARRIERE, hélas !!!A "La Une" de Meljac.Net du 30 août 2007

Les Journées du Patrimoine
les
Vieux
Métiers

à Meljac



14 septembre



2007

Dans le cadre des « journées du patrimoine de Meljac » et pour la troisième année consécutive, Jean-Paul Massol et son épouse Annie rassemblaient, vendredi 14 septembre 2007, le village autour du désormais traditionnel « dépiquage à l'ancienne »...
Plus d'une centaine de meljacois et meljacoises -sans compter les amis et voisins d'alentours- se retrouvèrent ainsi toute une journée autour du gerbier et aussi, d'un plantureux repas : il convenait là aussi d'être fidèle à la tradition !
Spectacle superbe où l'on retrouva les saveurs de nos souvenirs d'antan, les métiers et gestes d'autrefois, les cris des « dépiqueurs », le chant de la machine, la poussière de la paille, les odeurs du grain : « Les parfums, les couleurs et les sons se répondent » !!!
Sur le pré alentour, tracteurs et machines anciennes en rang comme pour la revue constituaient un véritable musée de la machine agricole; tracteurs et engins de tous pays et de marques aujourd'hui souvent disparues firent l'admiration des villageois.
Ainsi fut, avec un jour d'avance, notre journée du patrimoine à Meljac... »

14 septembre 2007: "À la UNE de Meljac.Net"

L'HOMME AU MASQUE DE LIERRE

Au croisement du chemin de «las crotzes» qui vient du cimetière et de la route départementale 592 Meljac-Cassagnes, à la sortie de Meljac et à l'entrée du Mas-Ricard, au lieu-dit «riusec» (terre de Régine et Guy Loubière), Il salue ceux qui passent auprès de lui, même s'il ne les connaît pas, même si beaucoup ne le connaissent pas et indique à ceux qui viennent et l'aperçoivent de loin, la direction de notre village. De qui s'agit-il ? D'un arbre déguisé en homme ?... sorte de panneau indicateur placé là par l'office du tourisme meljacois sur cet axe routier particulièrement fréquenté, pour renseigner le passant et assurer l'accueil à Meljac... ? D'un homme déguisé en arbre ?... un gendarme masqué peut-être, contrôlant la vitesse, même si nul n'a pu remarquer les fameuses jumelles, et assurant lui aussi, à sa manière l'accueil à Meljac ? Quelque pâtre statufié veillant sur les troupeaux de la commune ?

Faute d'en savoir d'avantage, nous l'appellerons, « L'ARBRE AU MASQUE DE LIERRE »...

Ah !...si il pouvait parler !... Que d'histoires ne nous raconterait-il pas sur ce qui se passe et ce qui s'est passé à Meljac et alentours car s'il est vrai qu'il se voit de loin, il voit loin lui aussi.

Mais depuis quand et comment s'est-il installé à cet endroit ?... Qui lui a taillé ce costume ?... Qui lui a sculpté cette superbe silhouette ?... Dame Nature, sans doute. On nous dit à Meljac que nombreux sont ceux qui ne l'avait jamais remarqué tant cet arbre est bien déguisé et sans doute aussi, parce que l'on ne voit plus ce que l'on voit tous les jours... Et vous, le connaissez-vous ?

Allez donc le voir et n'omettez plus désormais de rendre son salut à « L'ARBRE AU MASQUE DE LIERRE » !!!



"l'arbre au masque de lierre"

(Octobre 2007: "À la UNE de Meljac.Net")



LE « DOLMEN » de la PLACE de L'EGLISE DE MELJAC

La restauration du « tour de l'église » s'était achevée à la fin des années 60.

Le monument aux morts une fois déplacé, seul restait en place un arbre bien chétif et l'espace ainsi dégagé laissait un grand vide sur la place de l'église.

En 1975, la municipalité de l'époque, sous l'impulsion de son maire Claude Alary, qui cherchait à y installer une structure en harmonie avec le monument et le puits, décida d'y installer cette «immense» pierre, en forme de table ou de « dolmen », effectivement vite baptisée «dolmen de la place de l'église».

Sait-on bien tous aujourd'hui, plus de 30 ans après, d'où vient cette pierre et ce qu'elle porte de sens pour notre village ?

Cette pierre, ancien seuil de maison avec toute la symbolique qui s'attache à ce seuil, les générations qui l'ont foulé aux pieds, les enfants qui y firent leurs premiers pas, la maison d'où l'on part et où l'on revient, fut offerte au village par la famille Molinier de la Pierre Blanche.

Le donateur, Ernest Emile Molinier, l'offrait aussi à celui qui, une dernière fois et sans retour avait franchi le seuil de la maison de la Pierre Blanche, son fils Maurice Molinier mort pour la France à Texenna en Algérie le 24 avril 1957.

Installée face au Monument aux Morts de Meljac où sont gravés avec Maurice Molinier, les noms de tous les Meljacois morts pour la France; cette pierre, ancien seuil de maison, va ainsi comme au-devant de tous ceux qui n'ont pas retrouvé leur maison.

Lieu de mémoire, le « DOLMEN » de Meljac est aujourd'hui aussi lieu de rencontre, lieu de rassemblement et d'échanges des meljacois qui y « prennent volontiers le frais », les soirs d'été.

(novembre 2007: "A la UNE" de Meljac.Net)



Ce soir vendredi 14 décembre 2007 - Salle des Associations

ASSEMBLEE GENERALE MELJAC.NET 2007

L'Association Meljac.Net tiendra son Assemblée Générale 2007 le vendredi 14 décembre prochain à 21 heures dans ses locaux de Meljac, salle des associations (ancienne école).

Sont inscrits au programme de cette réunion, la présentation du bilan de l'année 2007 et l'établissement des projets 2008. A cette occasion sera présenté le désormais traditionnel calendrier Meljac.Net 2008 et la « revue » sur grand écran des « photos du jour & photos hebdomadaires » parues en 2007 sur le site. Nous assurerons par ailleurs, à l'intention notamment de celles et ceux pour qui l'éloignement constitue un vrai empêchement à assister à l'A.G. à Meljac, une retransmission» par webcam d'instants d'assemblée générale» sur le site de Meljac.Net.

A partir de 21 heures, une photo sera prise par la webcam chaque minute et envoyée sur une page du site meljac.net.

Bien sûr, nous « lèverons le verre » à la santé de l'année qui s'achève et de celle qui va commencer ainsi qu'à la « prospérité» de Meljac.Net...

VENEZ NOMBREUX SUPPORTER VOTRE ASSOCIATION !!!

(Décembre 2007: "À la UNE de Meljac.Net")



A.G.Meljac.Net 2007

BILAN 2007

Meljac.Net achève sa 6ème année avec :
 - 170 adhérents; si quelques uns nous ont quittés, d'autres nous ont rejoint car ainsi vivent les associations,
 - 1 site vivant avec, en sus des photos quotidiennes et hebdomadaires, au minimum 2 mises à jour par mois et attrayant si nous en croyons le niveau de fréquentation qui ne cesse de progresser,
 - 1 fond de documents en relation avec Meljac fort de plus de 6000 pièces - les plus anciennes remontent à 1870 - patiemment rassemblées et en permanence enrichi de documents d'actualité par ses adhérents,
 - des nouveaux matériels dont 2 micros - 1 portable & 1 de bureau - équipés de Windows Vista et le logiciel de mise à jour du site "GENPHAI"

PROJETS 2008

Meljac.Net continue et attaque donc sa 7ème année avec le souci de rendre plus autonomes les adhérents Meljac.Net et la volonté d'améliorer encore l'animation du site et d'enrichir son contenu dans l'optique de rapprocher du village tous ceux qui n'y vivent pas en permanence, en :

- développant les rubriques consacrées à "la sauvegarde du patrimoine du village" ou d'en ouvrir de nouvelles.
- étant au plus près de l'actualité meljacoise, en publiant les informations au fil de leurs venues comme autour des orages qui ont ravagé les alentours de Meljac en 2007,

des travaux de la salle des fêtes, des manifestations locales... les élections municipales de 2008 devraient nous fournir de la matière à l'actualité meljacoise .

L'association Meljac. Net projette enfin de réaliser une nouvelle "couverture photographique aérienne" de la commune et d'en faire une exposition.

« NADAL TINDAIRE »

(Chant ancien de Noël)

Anan aussi las aubados
Que s'en benoun de souno
Sur de trouppetos claurados,
Disoun qu'un Dauphin sera :
L'uno fa : tarara
Trarerero
Lintampoun, laderitampoun,
E l'autro i fa lou respoun :
Tarara, tarara,
Trarerero,
Litampoun, laderitampoun
Noubèl bengut, pitchou poupoun.

Quand dintraren dins l'estable,
I tiraren lou capèl,
I diren : Efant aimable,
Benen bous canta nouèl.
E faren : tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun.
E l'autre i fa lou respoun :
Tarara, tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun,
Noubèl bengut, pitchou poupoun.

Sounas fifres et trouppetos
Timbalos et caramèls
E bous, claros campanetos,
Ambe lou cor des angèls
Digas-i : tarara
Trarerero
Lintampoun, laderitampoun.
E cadun bous fa lou respous
Tarara, tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun,
Noubèl bengut, pitchou poupoun

NADAL TINDAIRE

(Noël sonore)

Il existait autrefois de nombreux cantiques dans lesquels la voix des chanteurs s'appliquait à imiter le bruit des fanfares du ciel : "tarara, tararero, l'intampoun laderitampoun..."

Allegro

Allegro

Quand dintraren dins l'estable,
I tiraren lou capèl,
I diren : Efant aimable,
Benen bous canta nouèl.
E faren : tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun.
E l'autre i fa lou respoun :
Tarara, tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun,
Noubèl bengut, pitchou poupoun.

Sounas fifres et trouppetos
Timbalos et caramèls
E bous, claros campanetos,
Ambe lou cor des angèls
Digas-i : tarara
Trarerero
Lintampoun, laderitampoun.
E cadun bous fa lou respous
Tarara, tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun,
Noubèl bengut, pitchou poupoun

Allegro

Quand dintraren dins l'estable,
I tiraren lou capèl,
I diren : Efant aimable,
Benen bous canta nouèl.
E faren : tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun.
E l'autre i fa lou respoun :
Tarara, tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun,
Noubèl bengut, pitchou poupoun

Allegro

Quand dintraren dins l'estable,
I tiraren lou capèl,
I diren : Efant aimable,
Benen bous canta nouèl.
E faren : tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun.
E l'autre i fa lou respoun :
Tarara, tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun,
Noubèl bengut, pitchou poupoun

Allegro

Quand dintraren dins l'estable,
I tiraren lou capèl,
I diren : Efant aimable,
Benen bous canta nouèl.
E faren : tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun.
E l'autre i fa lou respoun :
Tarara, tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun,
Noubèl bengut, pitchou poupoun

Allegro

Quand dintraren dins l'estable,
I tiraren lou capèl,
I diren : Efant aimable,
Benen bous canta nouèl.
E faren : tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun.
E l'autre i fa lou respoun :
Tarara, tarara,
Trarerero,
Lintampoun, laderitampoun,
Noubèl bengut, pitchou poupoun

Allons ouïr sur nos têtes / Les aubades qui sans fin / Chantent au son des trompettes / L'enfant Dieu, royal dauphin. / L'une fait : tarara, / Tararère, / Lintampoun, laderitampoun. / Et l'autre bientôt lui répond, / Tarara, tarara, / Tararère, / Lintampoun, laderitampoun. / Nouveau venu, petit poupon.
Quand nous serons à l'étable, / Saluant le Roi du Ciel, / Nous dirons : ô maître aimable, / Nous venons chanter Noël, / Nous ferons / etc...
Sonnez fifres et trompettes, / Timbales et chalumeaux, / Et vous vibrantes clochettes, / Voix sonore des hameaux. / Dites-lui : tarara / etc...